

二酸化炭素の発生が減り地球環境にとって優しいという基本的には良いことづくし工場が出来ました。

まだ本格生産までには至っていないので、コストが高く一般に普及するにはまだしばらくは時間がかかりますが、私たちの会社が日本環境設計と一緒に取り組んでここで生産されるポリエステル原料を使って衣服を作るとい、地球環境に寄与できるプロジェクトに参加できることに喜びを感じています。

なお、この工場はドコモの携帯電話のリサイクル事業をしております。まだ正式発表はできないようですが、この工場で、リサイクルされた携帯電話から貴金属を取り出し、2020年の東京オリンピックの金メダルに使われるということのようです。

ところで今月3月は「水と衛生」月間です。国連が1992年6月の地球サミットで3月22日を「世界水の日」と決めました。おそらくはそういうこともあって3月を「水と衛生」月間にしたのではと思われます。

今世界中に適切なトイレを使用できていない人が25億人いる、また安全な飲み水を手に入れることのできない人が7億48百万人いる。そして毎日1400人の人が劣悪な衛生環境と不衛生な水を原因とする病気で亡くなっているそうです。

いろいろな資料をみると結構数字にばらつきがあり、正確な数字がいくらなのかわかりませんが、どちらにしても多くの人たちがトイレで困り、安全な飲み水を手にいれられない、そしてまた不衛生なために病気になって亡くなっています。昨年10月にカンボジアのタエサンという田舎に小学校を寄付するために訪問しました。そしてその宿泊施設のトイレにびっくりしましたが、ここはまだ日常の水にしてもトイレにしてもまだだったのかもしれませんが。世界中にはもっとひどい環境の中で生活している人がいるのでしょう。特に南スーダンなどのアフリカがひどいようですが、すでに私たちが進めているインドネシア、バリ島やカンボジアのタエサン地区での衛生環境の改善を地道に進めていき、できれば財団からの支援を得て、一層の社会貢献をしていきたいと思います。

4. ニュニコ報告 藤井 宏明 親睦委員

小島、斧原、伊藤、沖、林、栗原、清水、片岡、藤井、俣野、宮原、平山、岡本(茂)、北野、松永、松谷、澤田、大磯、井澤、岩崎、大嶋、武田、岡野、

各会員・・・平昌冬季五輪500m で金、1000m で銀メダルに輝いた小平選手、500m での無敗は昨季から27レースに
沖 会員・・・3月お誕生月会員

武田、新川、大久保、清水、松谷、北野、各会員・・・3月創立記念日

中村、西村、平山、各会員・・・3月結婚記念日

5. 出席報告 岡本 茂 SAA

会員総数 39名 出席率計算会員数 39名 出席会員数 29名 出席率 74%

第1315回(2月19日) 修正出席率 95%

3月度理事会報告

平成30年3月5日(月)於:ホテル日航大阪 4階「藤の間」13:40~14:40

(議案)

1. 2月度会計報告:異議なく承認された。
2. 30周年記念誌着手金について:異議なく承認された。
3. 2018年決議審議会、決議案提出について:3月12日例会時に全員に配布し、
例会時に塩尻運営委員長から趣旨説明を行う。
4. 台湾東部地震義捐金募集について:個人預金から一人2,000円寄付することで承認可決された。
5. 春のライラ登録料について:例年通り一人6,000円×3名分を登録することで承認可決された。
6. 個人預金について:変更事項について承認可決された。

趣旨説明は3月12日例会時に林幹事が行う。

☆次回3月19日(月)例会予定

・フリートーク:30周年について

・次年度理事会31階「ローズ」13:40~14:40